



所庭を吹く風が、あっという間に桜やクヌギの葉を落とし本格的な冬の訪れを感じる頃となりました。

先月は、所庭で体を動かして遊んだり、秋の自然にも触れて楽しんだりしました。

今日は生活発表会があります。これまで子どもたちが楽しんできたことや、大好きなものを取り入れて発表します。ひよこ組は映像でも保育所の生活を紹介する予定です。当日はいろいろな様子があるかもしれません、発表までに楽しんできた姿も含めて、子どもたちの表現と共に楽しみ、見守っていただけれるとうれしく思います。たくさんの拍手をよろしくお願ひいたします。

そして、年末には子どもたちと、普段使っている保育室や玩具をきれいにし、新しい年が気持ちよく迎えられるようにしていきたいと思います。

○保育目標～体を動かして遊ぼう

寒くなってきましたが、所庭では、固定遊具や砂場で遊んだり落ち葉やクヌギを拾ったりして遊んでいます。これからも、戸外に出て冬の澄んだ空気に触れて遊び、元気な体作りをしたいと思います。年齢の小さい子どもたちは、デッキで遊び外気に触れる機会が持てるようにしていきます。

～表現遊びを楽しもう

子どもたちが興味を持って繰り返し遊んできたことや、子どもの姿やつぶやきから、それぞれがイメージを持って、表現する楽しさや充実感が味わえるように保育します。

○生活目標～手洗い、うがいを丁寧にしよう

健康に過ごすためには、手洗い・うがいをすることが基本です。保育所では絵本や紙芝居をみたり、歌に合わせて手を洗ったりし、丁寧に手洗いやうがいをしています。年齢の小さな子どもたちも、一人一人繰り返し一緒に手を洗うことで、習慣となるように保育をしています。ご家庭でも、冬の感染症予防のために継続していきましょう。

お知らせ・お願い

●平田保育所作品展見学(1日)

4・5歳児が平田保育所へ作品展の見学に行きます。

●野球教室(11日)

平田高校の野球部による野球教室です。5歳児が対象です。

●生活発表会(13日)

13日(土)に生活発表会を行います。当日の駐車場所につきましては、10日(水)より玄関に張り出しをします。ゆめネットにて配信済みのおたよりも確認していただきご参加ください。

●クリスマス会(25日)

当日は、お気に入りの洋服を着てクリスマス会を楽しみたいと思っています。新しいものを買われる必要はなく、今ある服の中からお子さんとコーディネート考えてくださいね。

●年末年始の保育について

年末は29日(月)まで保育を行い、新年は1月5日(月)から保育を行います。29日(月)に布団・衣類を持ち帰りますので洗濯と記名の点検をしていただき、1月5日(月)にお持ち出しください。よろしくお願ひします。

令和8年度保育所の入所申込みが始まりました。

継続入所の方は、先般配布しました保育所継続入所の書類を12月11日(木)までに保育所へ提出してください。ごきょうだいの方で新たに入所を希望されるお子さんにつきましては受付が始まっていますので直接市役所へ申込んでください。

保育会職員研修日の保育時間について お願い

6日(土)は、保育時間を18時00分までとさせていただきます。大変ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解とご協力ををお願いいたします。

職員出張・研修のお知らせ 様は午後からの研修

1日～3日 新任保育士・保育教諭研修～高橋・曾田

2日※島根県立保育連盟危機管理研修～安食亜希子

4日※出雲市保育協議会調理担当者部会講演会～多々納・小池

15日※同和学習授業研修会～神門

～つぼみコンサートを楽しみました～

フルート・バイオリン・ピアノのすてきな音色を全所児で聴かせていただきました。



～ボランティア ウィーク～
湯谷川沿いの落ち葉拾いをしました。
(きりん・ぞう組)

～畠電車の方に安全指導に来ていただきました～

安全に線路を横断する方法を映像や手作り電車を使って教えてもらいました。



12月の行事予定

- 1日(月) 身体測定週
 " 平田保育所作品展見学(4・5歳児)
 " 避難訓練(地震)
 4日(木) 避難訓練(火災)
 10日(水) 生活発表会リハーサル
 11日(木) 平田高校野球部野球教室(17:00～18:00)
 13日(土) 生活発表会(9:00～)
 17日(水) 一日保育士(2歳児以下③)
 19日(金) 誕生会
 22日(月) 集金日
 23日(火) 保育所開放日(給食試食会)
 24日(水) 弁当の日
 25日(木) クリスマス会・保育所開放日
 29日(月) おあつり会
 " 布団衣類持ち帰り
 30日(火)～1月3日(土) 年末年始休み



1月の主な行事

- 5日(月) 保育開始
 9日(金) <ふれあいデー>とんどさん
 19日(月)～30日(金) 5歳児個人面談

ほっとルーム～ルールを守って安全に生活をしよう～

保育所では気候が良くなり、所外へ歩いて出かける機会が増えています。先日、3・4・5歳児の子どもたちに、散歩や登降所時の安全な歩き方を紙芝居や絵カードを使って伝えました。なぜ歩道を歩くのか、駐車場の危険性、信号機が点滅したらどうしたらよいのか等も理由も含めて話しました。5歳児は中部保育所との交流保育で出かける前に、読み聞かせの時間を設けたため、その日は特に歩道の端を歩こうとしたり、信号機が点滅するまでに渡り切れるよう歩いたりと、安全を意識していました。保護者の皆様も、駐車場での車の乗り降りの際には注意をしていただき手をつないで歩きましょう。

また、2歳児以上に保育所の室内での安全な過ごし方についても伝えています。子どもたちが安全に過ごせる方法を考えられるように、クイズや安全かるたを使い、守るとよいことを確認しました。

今後も、子どもたちの大切な命を守れるよう保育士も学び、子どもに繰り返し保育の中で伝えていきたいと思います。

ルールを守ることで、自分や友達の命が守られることを保護者の皆様も家庭で話題にしていただき、子どもたちと共に見守っていきましょう。

～平田高校2年生が事故予防の紙芝居やクイズをしてくれました～

総合的な探究の時間の授業で「子どもの家庭内の事故予防について」考えたいと、5歳児の保護者の方にアンケート依頼がありました。その結果をもとに紙芝居を作成し、読み聞かせをしてくれました。5歳児は、階段を走らない・飛び出しをしない・歯ブラシを加えたまま遊ばないことを約束しました。



赤い羽根共同募金にご協力いただきありがとうございました。